

## Die ersten neuen MAN TGX sind unterwegs

Nach über 20 Jahren kontinuierlicher Modellpflege hat MAN im Februar seine neue Lkw-Generation vorgestellt. Jetzt wurden die ersten Fahrzeuge der schweren TGX-Baureihe an Kunden ausgeliefert. Sie verbrauchen gegenüber den Vorgängermodellen bis zu acht Prozent weniger Kraftstoff. Für die Entwicklung der neuen Trucks wurden insgesamt mehr als 700 Fahrer, unter anderem bei Besuchen auf Autohöfen und Rastplätzen, zu verschiedenen Prototypenlösungen befragt.

Darüber hinaus hatte MAN 300 nationale und internationale Kunden aus insgesamt 16 Ländern nach München eingeladen, um mit ihnen in Workshops die wichtigsten Anforderungen an ein neues Fahrzeug zu benennen. (ampnet/jri)

---

## Bilder zum Artikel



MAN TGX.

Foto: Auto-Medienportal.Net/MAN



MAN TGX.

Foto: Auto-Medienportal.Net/MAN



MAN TGX.

Foto: Auto-Medienportal.Net/MAN

---